

# Auf ins Training!

## Eclipse X Raenef (Kapi 6 iss on^^)

Von shijana

### Kapitel 5: Dunkelelf

#### Kapitel 4: Dunkelelf

Die ersten Sonnenstrahlen fielen auf Raenefs Gesicht herab. Er blinzelte. War es schon wieder Morgen? Er drehte sich mit einen leichten Grummeln um. "Mmh..", er streifte etwas warmes. Raenef rückte näher und kuschelte sich an dieses warme Ding. Ob das Eclipse ist?, schoss es ihm durch den Kopf. Gerade als er tasten wollte hörte er eine leicht belustigte Stimme: "Meister, was machen sie da mit ihren Kopfkissen?" Der Angesprochene schreckte hoch und blickte den Störenfried verschlafen an. Er lächelte: "Tja, ich dachte eben du wärst es!" Eclipse schluckte, gerade als er sich wieder gefasst hatte, musste ihm dieser kleine, süße und, beim Teufel, mit was für einen Hauch von nichts schläft er denn?

Die Boxershorts hatte er ihm nicht gestern angezogen, als er in seinen Armen eingeschlafen war. Also wer dann?

"Meister, wann haben sie sich denn noch umgezogen?", fragte Eclipse mit trockener Stimme. Raenef schaute an sich hinunter und stellte fest, was er oder eher was er nicht trug. Er schnappte sich seine schwarze Bettdecke und wickelte sie sich um: "Es war so heiß in meinen anderen Sachen!"

Nun ja, was er jetzt an hatte machte jemanden anderen heiß, aber darüber schwieg dieser lieber. Stattdessen, fand er seine Freude daran Raenef zu beobachten, der versuchte die Bettdecke an seinen Körper zu klammern, denn diese rutschte immer wieder runter und ließ interessante Sachen erkennen.

Irgendwann wurde es Raenef zu bunt und er schaute Eclipse böse an: "Hau ab!" Geschockt darüber, dass Raenef sich gerade tatsächlich wie ein Dämonenlord verhalten hatte, verschwand er erst ein paar Minuten später.

Raenef duschte sich, um auf andere Gedanken zu kommen. Er hatte wirklich sein Kissen für Eclipse gehalten. Er war doch sogar auf die Idee gekommen, dass sie beide eine Nacht miteinander verbracht hatten. Und nun kommt noch das, am unverwunderlichsten ist: Er hoffte das es bald passieren würde! "Eclipse wird es mir aber nicht leicht machen", summte er, während das kalte Wasser auf ihn sprudelte.

Diesen Morgen wählte Raenef gewöhnliche Kleidung, um seinen Dämon ein klein wenig zu ärgern. Was er nicht wusste war, dass es sich dieser mehr ärgerte als er sich vorstellen konnte.

Warum heute so anderes angezogen?, fragte Eclipse sich enttäuscht. "Ich möchte dass sie ein paar Dämonen explodieren lassen!", meinte Eclipse säuerlich.

"Was???????", kam es geschockt vom Dämonenlord.

Das ist die Strafe für unangemessene Kleidung, dachte sich der ange"was?"te. "Sie müssen besser werden, ich spüre das bald Ritter vorbei kommen werden, um sie zu töten!", meinte er abweisend und ging eine paar schritte von Raenef weg. Mit einen Fingerschnippen ließ er schwache Dämonen erscheinen.

Raenef schaute seinen Lehrer bittend an, aber es gab kein zurück, er musste diese Dämonen töten. Ok, dachte er sich, wenn ich schon welcher töten muss, dann aber nur hässliche und die eklig sind!

Sein Blick fiel auf einen dicken Dämon, er war dunkelgrün und seine Augen waren komisch verdreht. Er schwang eine Keule um einen kleinen süßen, menschenähnlichen Dämon zu erschlagen. Der kleine versuchte sich zu verstecken. Mit einen fixierenden Blick, war der Dämon Geschichte und Raenef rannte auf den kleinen zu. "Ist dir etwas passiert?", fragte er mit besorgter Stimme. Der kleine Dämon zog seine Augenbraue hoch. Erst jetzt erkannte Eclipse ihn als Dunkelelfen, komisch, er wirkt so menschenähnlich...

"Habt ihr Gefallen, an den Mischling gefunden?", fragte Eclipse leicht beleidigt, was aber nicht auffiel, denn er versteckte es in dem er überheblich lächelte.

Raenef nickte nur und musterte den Dämon genauer. Er hatte kurze schwarze Haare, die Dunkelelfartigen spitzen Ohren, stechend grüne Augen und seine Haut war dunkel gefärbt. Allgemein machte er den Eindruck eines starken Wesens.

Eclipse wurde es immer deutlicher das Raenef einen neuen Diener gefunden hat, er seufzte auf und sagte mit einen kleinen murren in der Stimme: "Wie ihr wünscht Meister..." Und schon war er verschwunden.

Raenef schaute irritiert auf, hatte er irgendetwas falsch gemacht?

~~~~~

Sorry, ich weiß ich hab gesagt es kommt sonntag raus... (jetzt ist es schon freitag ...)  
Aber ich hab ne entschuldigung! Mein compi ist futsch und ich musste mit nen neuen organisieren!

so, gut, ich hoffe euch hat das Kapi gefallen!

mmmm... mal schauen, ob ich noch die anderen chara's rein bringe^.^

cu shi

und thx für alle kommis